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   １１月１４日 

午前・午後 ８時３０分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                   東郷町議会議員 

                   議席番号 ３番  氏名  新家光江 ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について  

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ３－１  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

１  高齢者の支

援 体 制 に つ い

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 わが国では、超少子高齢社会が急速に進行し

ており、ひとり暮らしや高齢者夫婦などの、高

齢者のみの世帯の増加が予想されている。  

今後は、公的な福祉サービスだけに頼るのでは

なく、地域住民同士で支え合う力が求められて

いるといえる。私たち町民一人ひとりが、高齢

者の困りごとを自分自身の問題として捉え、高

齢者自らもどんどん地域活動に参加して、“地

域力を高めること”がとても重要だと思い、お

伺いする。  

 

⑴  第７期東郷町高齢者福祉計画について  

①  計画策定の背景と目的は何か。  

②  計画の位置付けはどうなっているか。  

 

⑵  高齢者の現状と課題について  

①  現状はどうか。  

②  第７期東郷町高齢者福祉計画を策定す  

るにあたり、実施されたアンケート結果  

から見えてくる主な課題について伺う。  

ア  実施したアンケートはどの様なもの  

であったか。  

イ  家族構成や暮らし向きについての結  

果はどうであったか。  

ウ  日常生活の状況についての結果はど  

うであったか。  

エ  外出についての結果はどうであった  

か。  

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  



 ３  番  氏名  新家光江     №  ３－２   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

オ  地域活動についての結果はどうであ  

ったか。  

 

⑶  計画の基本理念「いつまでも住み続けたい

支え合いのまち  とうごう」の中の基本目標

の一つである「支え合う地域づくり」の主な

取り組みについて  

①  地域包括支援センターの設置数を１か  

所から２か所に増設されるが、どの様な  

効果が期待できるか。  

②  高齢者地域見守り活動事業について伺  

う。  

ア  現在、協力協定を締結している団体  

はいくつか。  

イ  それぞれどの様な内容の締結をして  

いるか。  

ウ  今後どの様な業種の事業者との締結  

を計画しているか。  

③  地域支え合い協議体の設置、運営につ  

いて伺う。  

  ア  この協議体とはどの様な団体か。  

イ  この協議体はどの様な活動をしてい  

るか。  

  ウ  その活動を通して、見えてきた問題  

点や課題はどの様な事があるか。  

 

⑷  私の考える高齢者の社会参加と活躍の場

づくりについて  

①  有償ボランティアのあり方について、  

町の考えはどうか。  

②  町の支援などはあるか。  

③  シルバー人材センターとのすみ分けは  

どうか。  

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                  ３  番  氏名  新家光江     №  ３－３   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

２  「タウンミー

ティング」につ

いて  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行政と町民による意見交換が充実したもの

となり、少しでも多くの町民の声が反映され、

町民の行政への参画意識が高まる様な実りあ

るタウンミーティングを望み、次の事について

お伺いする。  

 

⑴  平成３０年度タウンミーティングについ  

 て  

①  参加者数は小学校区別に何人だったか。 

②  参加者の反応はどうだったか。  

③  今後に向けて会場の規模とか椅子の配  

置等の改善点の有無について伺う。  

 

⑵  次年度以降のタウンミーティングについ  

 て  

①  開催時期はいつ頃を予定しているか。  

②  テーマ等実施内容はどのように考えて  

いるか。  

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


